



Decisiones claves en el congreso: Reforma Judicial y órganos autónomos



En el bullicioso escenario del Congreso Mexicano, la agenda de esta semana promete ser de alta tensión. Leonel Godoy Rangel, diputado por Morena, reveló que la sesión semipresencial programada para mañana, viernes, podría ser movida. La razón: el debate sobre los órganos autónomos está lejos de ser un trámite rápido.

Godoy explicó que, a pesar de que la convocatoria sigue en pie, hay una posibilidad real de que se posponga la discusión sobre el proyecto de dictamen relacionado con estos órganos. La carga de trabajo en la Comisión de Puntos Constitucionales es significativa y la prioridad ahora se centra en la reforma del Poder Judicial. La reforma es tan compleja y llena de reservas que el tiempo podría no ser suficiente para abarcar todos los temas de una sola vez.

También se abordó la cuestión de la participación de los trabajadores del Poder Judicial. Aunque algunos han presentado sus preocupaciones en San Lázaro, Godoy Rangel dejó claro que corresponde al coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, gestionar esas reuniones. El diputado insistió en que el grupo de trabajadores debería ignorar a la Asociación Nacional de Jueces y Magistrados, que considera que está manipulando la opinión pública.

<https://mayacomunicacion.com.mx/decisiones-claves-en-el-congreso-reforma-judicial-y-organos-autonomos/>